



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

LA FCÉNB DÉCERNE SON PRIX « RECONNAISSANCE FCÉNB-UNI 2022 » À MONSIEUR PAUL DEMERS

Edmundston, 26 novembre 2022 – La Fédération des conseils d'éducation du Nouveau-Brunswick (FCÉNB) a décerné son prix « Reconnaissance FCÉNB-UNI » pour l'édition de 2022 à Monsieur Paul Demers lors de la tenue de son 20^e congrès annuel qui s'est déroulé samedi 26 novembre 2022. Monsieur Demers a reçu une plaque commémorative ainsi qu'une bourse de 1 000 \$ grâce à un partenariat communautaire avec UNI Coopération financière.

Monsieur Demers a été membre du Conseil d'éducation du district (CÉD) francophone Sud de 2016 à 2021 (5 ans). Il s'est illustré par la défense du principe de la démocratie scolaire et il a contribué de façon remarquable à l'avancement de l'éducation en français.

Il s'est surtout démarqué, dès le début de son mandat, en accordant beaucoup d'importance à l'engagement communautaire ainsi que par le rapprochement des parties prenantes en gouvernance scolaire. Il a adopté une approche participative afin que toutes les conseillères et tous les conseillers puissent, autant que possible, bien représenter les parents des sous-districts et s'est assuré que le CÉD Sud élabore une politique afin que chaque membre participe aux réunions des différents CPAÉ des écoles de son sous-district. Il a démontré son leadership en laissant la parole aux conseillères et conseillers, tout en assurant un encadrement, afin de faire progresser les dossiers importants. De plus, il s'est engagé au sein du CÉD Sud et de la FCÉNB afin de s'assurer de bien souligner l'importance pour les gouvernements de respecter le droit des Acadiennes, des Acadiens et des francophones à recevoir une éducation de qualité en français. Finalement, il a démontré qu'il avait à cœur la création du Conseil de la jeunesse du DSFS dont le but est d'offrir un encadrement aux jeunes afin qu'ils aient une voix leur permettant de s'exprimer sur leur propre parcours éducatif.

La Fédération des conseils d'éducation du Nouveau-Brunswick (FCÉNB) décerne chaque année, lors de son congrès annuel, le prix « Reconnaissance FCÉNB-UNI » à une conseillère ou un conseiller d'éducation pour son apport remarquable dans les domaines de l'éducation en français en milieu minoritaire et de la démocratie scolaire.

L'objectif du prix est de reconnaître, au niveau provincial, un conseiller ou une conseillère d'éducation qui sert de modèle au sein de son conseil d'éducation de district et qui fait preuve d'un leadership exceptionnel en matière d'éducation en français dans sa communauté.

-30-

La Fédération des conseils d'éducation du Nouveau-Brunswick s'est donné comme mission que « Les conseils d'éducation francophones du Nouveau-Brunswick ont les conditions favorables pour gouverner avec succès les districts scolaires francophones du Nouveau-Brunswick. »

Renseignements :
David Couturier, directeur général
506-838-4207
dg@fceb.ca